



SCHWEIZER BISCHOFSKONFERENZ
CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES SUISSES
CONFERENZA DEI VESCOVI SVIZZERI
CONFERENZA DILS UESTGS SVIZZERS



Octobre
2019

Appel de la Conférence des Evêques Suisses pour le Mois Missionnaire Extraordinaire – octobre 2019

Le mois d'octobre est le Mois de la Mission universelle, et cette année il est tout particulier car le pape François a déclaré le mois d'octobre 2019 « Mois missionnaire extraordinaire ». Il nous invite à en faire « un temps extraordinaire de prière et de réflexion sur la mission ad gentes »

La mission, essence de l'Eglise (cf. Ad Gentes 2), nous concerne tous. « C'est un mandat qui nous touche de près : je suis toujours une mission ; tu es toujours une mission ; toute baptisée et tout baptisé est une mission. Celui qui aime se met en mouvement, il est poussé en dehors de lui-même », dit le pape François.

Le point de départ pour l'envoi, qui fait de nous une mission, c'est le baptême. Ce dernier est davantage qu'une affiliation à l'Eglise. Il est une invitation à sortir avec confiance et à témoigner du Christ avec courage dans notre vie. Ainsi, le fil rouge qui nous accompagne tout le mois est « Baptisés et envoyés : l'Eglise du Christ en mission dans le monde ».

Les évêques de Suisse vous encouragent, chères collaboratrices et chers collaborateurs engagés en pastorale, à faire du Mois missionnaire extraordinaire un mois de prière et de réflexion sur la mission. Pour vous soutenir dans votre tâche, le groupe de travail de la Conférence des évêques et Missio met à votre disposition des outils appropriés, via le site www.baptitsetenvoyes.ch et le kit Missio envoyé fin août à toutes les paroisses de Suisse.

Dans la mission, il y a aussi la solidarité avec les chrétiens du monde entier. C'est pourquoi les évêques de Suisse appellent tous les fidèles dans notre pays à répondre généreusement à la collecte du Dimanche de la mission universelle. Nous avons besoin de la mission, et la mission a besoin de nous.

Fribourg, septembre 2019

Mgr Felix Gmür
Président de la CES

Mgr Jean Scarcella
Responsable du secteur Mission de la CES

P.S. Si vous ne pouvez pas célébrer le Dimanche de la Mission universelle le 20 octobre, nous vous conseillons de choisir un autre dimanche d'octobre.